
• Suivi salarié 2019/2020

Volume horaire officiel : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/
edit#gid=145581974

Taux horaire de 2010 à 2019 : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FGfRQCBwH3k0dpbyjGlq1McS69CtZxz5/edit#gid=2026934128

Rétroplanning d'une année altertourienne (doc de Coline, mis à jour par Vincent et Julie en 2017-
2018) :
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1RSF31GSbUFe1TpdpddOlvpeYa-sKZzhJaUjqxrpMOCU/
edit#gid=461917994

Structure : 

1. tour météo perso 
2. pépite / caillou en lien avec l'asso
3. les difficultés rencontrées par Mat (et éventuellement par nous) ces derniers temps et comment y 

répondre
4. sans rentrer dans une liste exhaustive, les choses principales qui ont été faites depuis la dernière 

plénière et les  erreurs à éviter / les choses à reproduire pour les prochaines fois
5. qu'est-ce qui semble important d'ici la prochaine plénière, avec quelle échéance/degré d'urgence et 

identification des personnes qui peuvent aider à le faire
6. date prochaine réunion

--------------------------------------------------

• Réunion du 16 septembre 2020

• code : 489024

Présent·e·s : Elsa, Mathieu, Virginie, Anaïs

• ODJ: 
• orga plénière de septembre (avec protocole covid)
• question du lieu pour l'AG
• traitement des résultats du bilan
• les photos (des pros et des altercyclistes)
• relance des impayés

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/edit#gid=145581974
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/edit#gid=145581974
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1RSF31GSbUFe1TpdpddOlvpeYa-sKZzhJaUjqxrpMOCU/edit#gid=461917994
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1RSF31GSbUFe1TpdpddOlvpeYa-sKZzhJaUjqxrpMOCU/edit#gid=461917994
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FGfRQCBwH3k0dpbyjGlq1McS69CtZxz5/edit#gid=2026934128


• bilan du suivi salarié
• Ce que souhaite Mathieu pour cette année et pour les années à venir
• chèque de la MFR de Morre  = bon cadeau qui va permettre à une dame de MFR de s'inscrire à

l'AT l'année prochaine => a encaisser juste après la clôture des comptes après l'AG, on crée un
ligne dans les inscriptions d'une valeur de 500€ Isabelle Hégé

 

• Retour d'expérience de cette année 
• IMPORTANT: lors des grosses rotations, moment pris pour information profonde: du camion,

des tâches etc. nécessaire pour que le groupe prenne en charge l'orga. 
• Université du nous: moment très fort
• Journées off plus souvent: cela a permis aussi d'avoir + de temps pour la transmission
• Moment dur: la dernière semaine où justement on roulait beaucoup et on a eu + de mal à faire 

groupe.
• Pdt le tour 2 préparateurs d'étape ont craqué et Mathieu aurait aimé pouvoir les décharger;
• Prépa à 3: plutôt des retours négatifs: complique beaucoup la communication, difficulté à 

avoir une vision d'ensemble et souvent un ne trouve pas sa place
• 5 jours parait plutôt bien pour une étape. entre 4 et 6 disons.

• Ce que souhaite Mathieu pour cette année et pour les années à venir :
• Possibilité de faire une semaine sur le tour (coordinateur comme d'hab et les milles choses à 

gérer) une semaine en télétravail (commande de frais, relation presse, relation quotidienne 
avec un membre de l'orga présent sur le tour ...)

• Présence à l'AT pdt 5 jours du lundi au vendredi
• Une semaine en télétravail
• Samedi repos & Dimanche trajet retour vers l'AT
• Ou par cycle de 2 semaines si c'est loin

• Comment on fait pour briefer tout le monde d'un coup: type briefing kit pour les gros 
changement. presque ritualisé. à imaginer presque une fois par semaine. 

• Matériel de travail
• Téléphone en fin de vie; ça capte trop mal: on est chez free pas réputé pour être très bon à la 

campagne.
• on change d'abord d'opérateur, on teste. => Mathieu le fait si validation du CS.
• sur le perso Mathieu et sur RED de SFR et cela marche très bien. 12€/mois tout 

illimité.
• et si cela continue de ne pas marcher on achète un tel.

• il faudra un ordi sur l'AT pour les journalistes, les photographes et la compta idéalement. ou 
bien une tablette?

• Sylvain peut faire un assemblage tip top pour faire un truc chouette pour pas trop cher
• Chargeur solaire pour téléphone et ordis?

• Comptabilité



• il faut vraiment revoir le sujet, il est trop chronophage sur le tour.

• Horaires pour l'année 2020-2021:
• Mathieu: très confort cette année avec ce volume horaire à 35h; même si flottement COVID 

très compliqué à analyser.
• Elsa: il y a du travail pour 35h et si on repasse à 27h on va repartir au cumul d'heures supp 

et/ou d'épuiser Mathieu
• Quelle est l'envie de Mathieu ? 35h annualisé reste du temps partiel dans les faits car bcp 

d'heures sur les plénières et sur les 3 tours. en parallèle Mathieu est en train de créer une asso 
sur la bière. avec du brassage. et c'est compatible avec les 35H

• permet aussi d'avoir du temps avec chaque préparateur d'étape, indispensable pour les 
préparateurs et pour Mathieu pour la transmission, le lien. Mathieu serait heureux de passer + 
de temps au téléphone avec les prépa d'étapes.

• Plénières de septembre:
• le palais de la femme nous limite à 30 personnes

• s'il fait beau on fait la plénière dans un parc => tickets de métro pour y aller
• sinon 30 dans la salle et des petits groupes 
• dimanche après midi session formation en salle à > 30
• groupes de travail privilégiés => fiche de brief pour autonomie de chaque groupe.

• Traitement des retours des AT: fait par toute l'équipe de préparation de la plénière

• Photos: en cours mais il manque qq conseils techniques de mise en ligne à voir avec Fabien
• relance des impayés: en cours

• Virginie n'a pas eu le temps de travailler sur le sujet car trop prise par sa formation
• voir si Fanny a avancé?
• chèques encaissés très très tard. la gestion des paiements par chèque n'est peut-être pas 

optimale.
• Virement: idéal vraiment, il faut bien le souligner 14 fois
• Virginie cette année ne fait pas d'étape   mais veut vraiment automatiser plein d'étapes sur 

l'inscription!

• Sujets du CS
• Bilan de notre année à commencer en vue de l'AG
• comment on rembourse ceux qui ne sont pas venus
• Horaires de Mathieu à 35h
• Proposition de Mathieu en télétravail X% du temps durant l'AT
• chgt d'opérateur de téléphone de Mathieu
• définition des besoins en électronique: tablette ou ordi (inclure Fabien dans la boucle)
• Retour d'exp sur Angelo et JM: comment faire pour que cela ne se reproduise pas (surtout 

qu'on l'a appris par hasard...) =>prévenir à temps, le plus vite possible
• Sujet trouver sa place:



• difficulté à trouver sa place dans le groupe
• ordi qui coupe du groupe
• propal: 4 grands pôles: être dans l’orga c’est être dans un des 4 pôles. Cela clarifie les 

choses pour être légitime comme membre de l’orga
• CS
• prépa étape
• plume
• inscription trésorerie

• être légitime comme consommatrice de l’AT.
• ne pas se perdre dans le groupe
• séparer de faire groupe

• ----------------------------------------------------------

• Réunion du 17 juin 2020 à 17h

• code : 705157

Présent·e·s : Elsa, Mathieu, Virginie, Anaïs

odj: 
    - bilan werva
    - orga sur le tour

Reprise d'activité :
Elsa a besoin de faire le point sur le nombre d'heures travaillées par semaine :

• - semaine du 1 au 7 juin : on a mis que Mathieu ne travaillait pas - mise à 0 alors que 30% réel
• - semaine du 8 au 14 juin : déclaration à 100%
• - semaine du 15 au 21 juin : reprise de l'activité normale - déclaration à 100% (27 heures / semaine 

payées 35 jusqu'au 5 juillet)
• - à partir du 6 juillet : 35h réelles

A faire com : auprès des altercyclistes
- axe COVID : newsletter demain avec les règles définies ce we + email plus tard pour les altercyclistes cette 
année
- axe Sacoche : email séparé du covid pour les altercyclistes cette année

• -> création d'une liste de diffusion à cet effet

Bilan prépa d'étapes :
    - hébergements et lieux de pique-nique non validés : Grenoble est en train de se résoudre mais encore des 
soucis pour confirmer (notamment en attente du 22 juin)



•      -> les listes régionales de diffusion pourraient être une bonne piste pour avoir des plans B

    - étapes à l'abandon : Amandine est ok (quid de Sophie et Brunelle ?)

To do liste before :
    - La grande liste de courses avant le Before : 

•            - pour le moment c'est Mathieu qui s'occupe de tout
• - Bruno a commandé la 2ème table
• - Le site de Duralex est en maintenance pour les verres

    - bien revalider que Ivan amène le minibus au Before - plusieurs fois :D
    - Elsa fait les étiquettes (image, nom, numéros) et envoie le fichier à Mathieu pour impression, 
plastification et attache aux cagettes
    - Jérôme Finet veut contacter toutes les personnes inscrites sur juillet pour voir s'ils veulent participer 
    - l'inventaire de la nourriture existe que en version papier pour le moment (Elsa) : faire une photo pour 
passer commande à la BioCoop de Grenoble
    - les tshirts : Elsa passe la commande. Livraison à Lyon ? 

•      -> rajouter une semaine au délai de livraison
• -> Commande commune avec  l'AlterTour de l'Ain ?
•

Orga sur le tour

• Liste des personnes de l'orga présentes sur le tour faite : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1NNRMc6n1X4rdtoCbwkiXBMLgXdp4t6tXn8p7ZFOLrbI/
edit#gid=0

• Mathieu prendra ses vacances en fonction

•

•

• ----------------------------------------------------------

• Réunion du 22 avril 2020 à 19h30

Présent·e·s : Elsa, Mathieu, Virginie
Présence de Mathieu:

• WERVA: venue de Mathieu assez récente
• SERVA: presque jamais allé
• Plénière de juin: parfois loupée

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1NNRMc6n1X4rdtoCbwkiXBMLgXdp4t6tXn8p7ZFOLrbI/edit#gid=0
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1NNRMc6n1X4rdtoCbwkiXBMLgXdp4t6tXn8p7ZFOLrbI/edit#gid=0


Avril: très très BT et recueil
Mai: BT + mini AT + inscription AT + réunion téléphoniques avec préparateurs d'étape + communication: 
communiqués de presse à la presse nationale +  mise en ligne des étape sur facebook (OK répartie dans 
l'équipe com)
La crainte c'est: l'AT ne se fait pas et on a un trou de trésorerie

PROPOSITION MATHIEU

• 100% de chômage partiel déclaré
• l'AT complète les 15% qu'il manque
• Mathieu travaille le moins possible mais l'essentiel pour la préparation de l'AT (communiqués de 

presse, préparateurs d'étape, inscriptions) avec une astreinte tous les jours de 10h à 12h par exemple 
pour les appels.

• Pour la gestion des mails, mail automatique d'absence avec "pour la trésorerie contacter ... pour les 
étapes, pour la com => à se répartir au prochain CS

• Si l'AT survit (et on l'espère tous!!!) Les heures sont notées et seront rattrapées (déduction faite des 
15% payés durant le chômage partiel, soit 5h15 par semaine)

• Sinon ces heures seront perdue pour Mathieu. Il accepte ce risque.

Indemnisation pour le chômage partielle à 100% :
    mars 2 semaines (12 et 13): en cours d'instruction 750,40 euros
    avril  4 semaines:  demande à venir
    mai 5 semaines: demande début juin
    juin 4 semaines : demande début juillet
    juillet 2 semaines : demande début août

• ----------------------------------------------------------

• Réunion du 14 avril 2020 à 10h

Présent·e·s : Elsa, Mathieu, Virginie

•  où en est Mathieu: 

- toutes les étapes sont en lignes (dont photos, parcours, programme, gare) et fiches étapes envoyées aux 
préparateurs d'étapes pour vérif, la galerie des étapes est faite
- recueil: en cours, à boucler et à envoyer à Jonas demain (le 15/04/20)

• Reste à faire:

suivi des préparateurs d'étapes (lieux hébergement et de déj')
réunion coll + réunion individuelle avec un ou tout le binôme
organisation de la plénière de juin
réparation des vélos
annulation du mini-altertour 
contacter les accueillants du Bièretour pour les options du décalage à août ou septembre



les inscriptions: créer une équipe, former l'équipe et définir l'organisation

Si Mathieu passe en chômage partiel à 100 %

•   à faire:

 - calculer les dépenses pour un an (Elsa)
- suivi des préparateurs d'étapes (lieux hébergement et de déj') (Mathieu continue des permanences)
- réunion coll + réunion individuelle avec un ou tout le binôme (Mathieu continue des permanences)
- organisation de la plénière de juin (trouver deux ou trois préparateurs cf CS)
- contacter les accueillants du Bièretour pour les options du décalage à août ou septembre, mail et sondage 
(team Bieretour)
- les inscriptions: créer une équipe, former l'équipe et définir l'organisation (demander au CS puis à l'orga)
maintient des inscriptions au 1er mai
ajouter un texte précisant le remboursement des inscriptions si le tour est annulé (demander au CS)

• ----------------------------------------------------------

• Réunion du 23 mars 2020 à 19h

Présent·e·s : Virginie, Elsa, Anaïs, Mathieu

Point PicRights :
    - est-ce qu'il reste des photos suspectes ?
    - quid des photos des articles de presse ? Demande d'autorisation écrite pour l'article complet

• Téléphone portable avec gros souci d'applications, dont la banque, Facebook pour AT, donc aucune 
consultation des comptes pour vérifier... A suivre...

• Le téléphone AT ne capte pas bien: viendrait plutôt de l'opérateur (Free), Virginie qui l'avait avant 
captait mal le GPS mais le réseau passait bien => PRIORITÉ POST CONFINEMENT: 
CHANGER D’OPÉRATEUR . SFR fonctionne bien. Et de toutes façons il n'est pas suffisant durant
l'AT => ACHAT TELEPHONE DEMODE SUR BACK MARKET? On mets François et/ou 
Fabien sur le coup?. Exemple Samsung S7 => Mathieu soumet une sélection.

• BT maintenu et on se conformera aux annonces du gouvernement. Vérification de l'accueil possible 
auprès des accueillants. Puis contact de tous les inscrits... Remboursement à 100% en cas 
d'annulation.

• Recueil on est au top: 1 mois d'avance par rapport à 2019, tout est validé. Mathieu commence 
l'implantation des textes dans la maquette, envoi à Jonas qui va faire une grosse amélioration de 
l'existant. V1 demandée pour le 20 avril. Raisons: + de rédacteur, calendrier avancé et les retardataires

étaient de la 1ère vague => tir groupé à 2 relecteurs (Hélène et Jonas).
• Mathieu a fait tous les open runner de toues les étapes de l'AT, et la mise ne ligne des étapes est 

presque finie => ATTENTION DOUBLONS ENTRE MATHIEU ET PRÉPARATEURS 
D’ÉTAPES. Mathieu a avancé ne voyant rien de fait sur le site...Le + important est qu'ils sachent 
modifier les informations à l'intérieur. Mathieu informe chacun.

• Plénière Accueillant : Mathieu avait noté chaque venue sur le frama. Ici cafouillage en doublon avec 



les préparateurs d'étapes qui devaient les relancer. => A CLARIFIER LA PROCHAINE FOIS.
• Contrôle URSSAF pour le 9 avril => Certains textes sont faciles mais pb: contrats d'engagement des 

artistes, justificatifs : 

 - La déclaration de l'association à la Préfecture
 - Les status de l'association
 - Le (ou les) contrat(s) d'engagement des artistes et techniciens du spectacle
 - Les justificatifs des spectacles organisés
 - Le (ou les) contrat(s) de vente ou de cession du (ou des) spectacle(s) clé en main
 - Les déclarations uniques simplifiées adressées au GUSO
 - Tous les bulletins de salaires de l'année contrôlée
 - La balance de l'année contrôlée*
 - Les extraits du grand livre de comptabilité générale de l'exercice clôturé (détails des écritures des comptes 
421-425-427-455 et de l'intégralité des comptes de la classe 6)*
 - Ou le livre des dépenses-recettes
 - Les justificatifs des remboursements de frais professionnels

 *En cas d'exercice comptable décalé par rapport à l'année civile, merci de fournir les documents comptables 
couvrant l'intégralité de l'année contrôlée.

Discussion autour du respect du groupe par les membres de l'orga

• Respect des horaires le matin avec des matinées totalement vides, sans possibilité de décisions
• Respect du remboursement des billets de train sur une participation très faible à la plénière.
• Dérive ou habitude? Cyclique peut-être, 2019 c'était plus discipliné.
• Virginie: C'est + difficile quand on dort chez des potes non altercyclistes.
• La liberté c'est vraiment important, mais les responsabiliser en parlant de notre "souffrance" pour une 

prise de conscience (ou non). Rappeler que ça marche parce les gens sont là...

PICKRIGHTS

• Dead line: 25 mars => Virginie et Elsa se contactent mercredi pour payer

Prochaine date le 27 ou 29 avril à priori.

• ----------------------------------------------------------

• Réunion du 10 février 2020 à 13h

Présent·e·s : Elsa, Virginie, Mathieu... puis Anaïs
   
Point sur les versements de décembre et janvier à Mathieu :
    - 1000 euros en trop en décembre
    - il manque 839,68 euros en janvier (après déduction des 1000 euros en trop de décembre)
    - Virements permanents : 1422,12 euros => 27 heures



    - Virements complémentaires : 417,56 euros => complément pour arriver à 35 heures

Affiches BièreTour : https://nclood.zaclys.com/index.php/apps/onlyoffice/s/3FweFM4cDWdXFLm

Point Recueil :

• - le comité de soutien à la maternité non validé comme Alternative - prendre l'alternative de 
Châteauroux comme repli ? Si les alternatives du 22 août ne sont pas validées, cela permettrait 
d'éviter les derniers 50km et de terminer vendredi soir à Châteauroux...

• - Gros retard sur la première vague
• - La deuxième vague commence à arriver
• - RDV avec Jonas pour s'organiser avec la maquette : pb de version de logiciel entre les 2

• - Mathieu ferait le boulot de fond
• - Jonas apporterait des améliorations - la finition

•

Point Plénière Accueillants : celle d'Orléans
    - la date n'est pas opportune - à cause des élections et d'actions militantes déjà en place
    - les préparateurs.trices d'étapes ne sont globalement pas dispo
    - l'idée de changer la date est apparue : 7-8 ou 28-29 mars - en cours
    - les deux plénières non en même temps : ce n'est pas un problème, on peut d'ailleurs indiquer aux 
accueillants qu'ils auront le choix.
    - Mathieu ira sur la plénière où il y aura le moins de monde de l'orga
    Point à améliorer en 2021: fixer lieux et dates avec les préparateurs d'étapes dès décembre 2020 
    
Point Plénière Accueillants : celle de Lyon

• - L'orga avance bien avec Jérôme et Ivan

Point AFP : 

• - le 18 mai 2014 [Philippe Huguen / AFP] référence de la photo : Par7883629
• - Virginie va faire suite à la proposition d'Elsa pour l'email
• - Comment faire pour les autres photos potentiellement à enlever : Mathieu est quasiment le seul à 

pouvoir faire ce boulot - petit à petit peut-être ?
• - Mathieu a déjà nettoyé les tableaux d'images pour les éditions précédentes

Point Communication BièreTour ?

• - Pieds de guerre de Mathieu : liste des brasseurs amateurs sur un rayon de 50 km autour du parcours
• - Réunion avec les autres organisateurs pour diffuser les affiches/ flyers
• - Mots clés : 

• - DIY
• - bio / militant (autre que vélo et bière) = tour  à vélo / brasserie bio
• - brasserie / bar : tour à vélo des brasseurs amateurs
• => la clé c'est de s'adapter à qui on parle
•

https://nclood.zaclys.com/index.php/apps/onlyoffice/s/3FweFM4cDWdXFLm


Priorités de Mathieu :
    - com BièreTour
    - Préparateur.trice.s d'étapes
    - Plénière d'Orléans

• ----------------------------------------------------------

• Réunion du 06/01/2020 13h

Présents : Anaïs, Elsa, Virginie, Mathieu

•

Tour météo :
    Virginie : en plein déménagement
    Anaïs : Je me sens bien dans mon nouveau boulot !
    Elsa : rien de spécial
    Mathieu : fêtard, encore...reprise dure mais efficace!
    

1. Point Formation  
1. Formation site internet: voir où en est M et de quoi exactement il a besoin: proposition de 

rencontre juste avant la plénière car il sera sur Paris. Se caler une réunion tel avec Fouad et 
Fabien rapidement; ==> Virginie relance par mail

2. Formation autogestion : 
https://simbioso.com/wp-content/uploads/2019/12/programme_saison_simbioso_19-20-v4.pdf

1. à titre d'exemple: favoriser les pratiques etc. 675€ pour 3 jours
2. M bcp intéressé par l'université du Nous; difficile d'avoir les tarifs sur le net. => M 

demande un devis de formation
3. On est à jour des cotisations pour la formation => on doit leur fournir un devis et ils dirons à 

hauteur de quoi ils peuvent nous financer +  il y a des formations maison => Elsa envoie à M 
les codes pour avoir accès au catalogue de formation.

4. En parallèle M peut ouvrir son compte CPF
2. Remboursement heures supp  

1. Trop perçu: salaire de décembre + salaire de décembre + prime => sera déduit des sommes de 
2020.

2. Cotisations sociales sur les primes => Ludo se renseigne + coût de passer par organisme privé 
d'édition de fiches de paie pour éviter de faire des erreurs récurrents (taux, cotisation etc)

3. Avenant: Sur base M, Anaïs fait les mise à jour et suit.
3. Contact préparateurs d'étape  

1. RDV réguliers bien lancés, mais pas encore avec tous => relance
2. Réunion groupée avec Frama => Virginie envoie sur liste orga pour les personnes absentes à 

la dernière plénière pour redistribution d'étapes.
4. M: Envie de temps avec le CS, notamment les nouveaux; idéalement chacun avant le prochain CS: 

https://simbioso.com/wp-content/uploads/2019/12/programme_saison_simbioso_19-20-v4.pdf


à suivre
5. Article à corriger sur le blog avec Marion : http://www.altercampagne.net/?p=15225 => réglé tout va 

bien
1. Idée d'un petit guide, agrémenté de petites questions à poser à l'accueillant pour orienter et 

mieux refléter  => proposition par Virginie à l'équipe COM demain
2. ou responsabiliser de l'impact à l'oral durant l'AT

6. STAGE   : RDV avec Ivan pour échéances + envies en termes de missions, de formation de ce qu'elle 
aimerait apprendre avec nous + organisme lyonnais Interim de services civiques => retour le 24 
janvier au CS

7. BIÈRETOUR   :
1. chgt sens du tour: Grenoble vers Jura pour les brasseurs principalement + points de départs 

identiques => trajets en communs, 
2. Affiche premier jet => retour cet après midi (même graphiste que l'année dernière)
3. Beaucoup de boulot en ce moment sur le sujet

8. SILENCE
1. Relance cette semaine

9. VISUELS AT & BT à finaliser   : gros boulot du moment
1. Envoi à Jonas du premier jet
2. Remarque: François événement => envoi flyer à Virginie

 Prochaine date: 10 février 13h    
    A FAIRE:
        - M demande un devis de formation à l'université du nous + feuillette le catalogue maison envoyé 
par Elsa
        - M relance pour SILENCE

• -------------------------------------------------

• Réunion du 25/11/2019 19h

Présent·e·s : Anaïs, Elsa, Virginie, Mathieu

• TOUR MÉTÉO PERSO
• CAILLOUX AT

• Point formation: 
• apparemment on ne cotise pas pour Mathieu d'après sa fiche de paie. Elsa a 

contacté uniformation pour créer la démarche, or on a déjà un compte! Donc on 
a dû cotiser => dans les archives de compta bordereau de cotisation de 
UNIFORMATION à chercher (Anaïs). Dès qu'on paie la cotisation cela 
enclenche les droits à formation immédiatement.

• 8 décembre 2010 Mail de Mathieu à ? concernant uniformation
• Geneviève ne trouve pas dans ses archives

http://www.altercampagne.net/?p=15225


• Formation PHP: Mathieu est débutant mais a codé en html, jamais utilisé PHP, 
site internet en wordpress => incapacité d'agir sur le code quand besoin tel que 

• ouverture des inscriptions: modif du bulletin: être capable de coder une 
base de données pour un fichier d'inscription (virginie: Attention il va 
falloir en + du "mysql" qui est un peu plus poussé); demander à Fouad 
qui l'a crée, il n'y a que lui pour donner les compétences nécessaires ==>
Mathieu et Virginie et Fabien avec Fouad?

• Intérêt aussi de voir ce qui est possible de changer sur le visuel du site 
(formation wordpress et tout ce qui va avec)

• PÉPITE: Belle dynamique du groupe de préparation de plénière
• DIFFICULTÉS AT
• FAIT / REx

• Remboursement heures supp: j'ai fait un petit fichier de récap à discuter ensemble.
• https://docs.google.com/spreadsheets/d/  

1EMwHkVbOF2hx5MwOy7r940LvgZc98yKwh7mUg97M3Z0/edit#gid=0
• Volume horaire annuel : 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3D
wDi8xueSigK08ts7I/edit?usp=sharing

• On a acté de lui donner une indemnité brute de 7112,09€ sur la base d'une 
indemnisation de ses heures sup (calculée sur  taux horaire actuel de 15,06€) :

• à 25% pour la moitié des heures environ (contingent de 70 heures sup 
par an à 25% dans la convention de l'animation)

•  à 50% pour l'autre moitié (correspondant aux heures sup au delà des 
70 heures par an).

• A FAIRE
• M: Réunion mercredi pour plénière
• M: Contact défricheurs alternatives pour coups de cœurs

• Virginie lance un mail pour un point commun le lundi 2 dec.
• M: Envie de temps avec le CS, notamment les nouveaux; idéalement chacun avant le 

prochain CS
• Aide: Article à corriger sur le blog avec Marion : http://www.altercampagne.net/?

p=15225
• Demande de stage: 6 mois ; projet cohérent; dernière année d'école transition 

écologique & Co. son école est à Lyon. Stage Mars à Septembre. Mathieu l'appelle 
d'ici le CS.

• l'asso le souhaite?
• Où? Télétravail? Dans le Jura? souci du 35h => une semaine sur 2?
• Mathieu en a envie? belle NRJ, son mail est plein de promesses, véritable 

intérêt
• Indemnisation obligatoire ==> montant?

• Rétro planning de recueil Silence motiver une équipe de rédaction (avec Jonas) : date 
de réunion a fixer avec Hugues

• Réunion BT mercredi; + lissé cette année
• MAJ CS et Photos sur le site, notamment pour les nouveaux. Mais avant mettre au clair

l'adhésion de 3 nouveaux (Jérôme, Michaël et Valentin) avant d'enlever les anciens. 
photos en we transfert à Elsa et Mathieu

http://www.altercampagne.net/?p=15225
http://www.altercampagne.net/?p=15225
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1LsOQ7YC6vQOJKqlboD_ZxRgT3DwDi8xueSigK08ts7I/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1EMwHkVbOF2hx5MwOy7r940LvgZc98yKwh7mUg97M3Z0/edit#gid=0
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1EMwHkVbOF2hx5MwOy7r940LvgZc98yKwh7mUg97M3Z0/edit#gid=0


• Date prochaine réunion: Lundi 6 janvier à 13h
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